

KOMANDAN

Pimpin Apel Peringatan Hari Kesadaran Nasional, Kapolda NTB Sampaikan Pesan Moral Kepada Personil

Syafruddin Adi - NTB.KOMANDAN.OR.ID

Feb 18, 2025 - 11:29



Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan SIK., memimpin Apel peringatan Hari Kesadaran Nasional yang di selenggarakan di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Senin (17/02/2025).

Apel tersebut dihadiri segenap Pejabat Utama Polda NTB, personil Polri dan ASN Polri Polda NTB.

Melalui Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Mohammad Kholid SIK., menceritakan bahwa dalam apel tersebut Kapolda NTB selaku pimpinan tertinggi Kepolisian di Daerah NTB menyampaikan beberapa hal dan penekanan terkait kesadaran Polri sebagai bagian dari pengelola Bangsa dan Negara.

Lanjutnya Kapolda menyampaikan bahwa tujuan dari Apel Peringatan Kesadaran Nasional adalah untuk meningkatkan rasa nasionalisme dan cinta tanah air, memperkuat solidaritas, disiplin dan tanggungjawab serta meningkatkan pengabdian terhadap masyarakat di NTB.

Wujud nyata rasa cinta terhadap tanah air adalah dengan mendukung penuh program Asta Cita Pemerintah saat ini dengan aktif berpartisipasi dalam meningkatkan ketahanan pangan dan Makan Bergizi Gratis (MBG) . Hal ini akan terwujud bilamana kerjasama antara seluruh stakeholder terbagin dengan baik.

“Jadi kerjasama dengan stakeholder terkait program tersebut baru akan terlaksana dengan baik, “ucap Kabid Humas.

Begitupula dengan Harkamtibmas di daerah NTB menjadi salah satu penekanan yang disampaikan dalam apel tersebut. Jaga Kamtibmas di daerah NTB dengan melakukan salah satu cara yaitu Polri harus bisa terus hadir di setiap kegiatan masyarakat.

“Kapolda meminta kepada seluruh Jajaran Polres yang ada agar dioptimalkan kehadiran Polri di tengah masyarakat. Bahkan setiap kegiatan masyarakat at sedapat mungkin Polri harus bisa hadir didalamnya, “tetegasnya.

Kemudian memperkuat Reformasi hukum menjadi penekanan Kapolda NTB dalam apel tersebut. Dengan penegakkan hukum yang berkeadilan akan memberikan rasa keadilan oleh karena itu laksanakan proses hukum sesuai tempatnya.

“Transparansi dan efektif penegakan hukum yang konsisten dan tegas akan menghasilkan perubahan yang positif di masyarakat, “ucapnya.

Terakhir kabid Humas Polda NTB menceritakan bahwa edukasi terhadap masyarakat harus terus dilakukan terutama terkait hal-hal yang dapat mengakibatkan masyarakat menjadi korban dari berbagai tindak pidana.

“Tugas-tugas kepolisian yang kita laksanakan mencerminkan nilai cinta terhadap tanah air bila dilakukan dengan sepenuh hati, ikhlas dan penuh rasa tanggungjawab, “ Pungkasnya. (Adb)